

## Motorradtrial 2016 Saisoneröffnung in Kerzenheim - Sonntag, 06.03.2016

Traditionell startet die Trialsaison im Südwesten mit dem Jugend- und Club-Trial in Kerzenheim. Mit 115 Teilnehmern war die Veranstaltung wie immer gut besucht. Vom MSC Schatthausen nahmen dieses Jahr 14 Fahrer erfolgreich teil. Alle MSC'ler kamen nach 4 Runden mit je 7 Sektionen ins Ziel.

Nach einem kurzen Schneeschauer und weiterem Nieselregen waren Wetter und Gelände der Jahreszeit angepasst: feucht und matschig, daher teilweise recht schwer.

In der ersten Runde kamen noch nicht alle so richtig in Schwung. Aber dann waren die meisten warm gefahren und hatten die Tücken der Sektionen erkannt.

Unsere Jugendlichen fuhren wieder tolle Ergebnisse ein.

In der Klasse 1, die außer Wertungen gefahren wurde, belegte unser deutscher Meister Robert Schiek gleich zum Auftakt der Saison den 4. Platz.

Julian Grabenbauer überraschte in Klasse 4 mit einem sehr guten 3. Platz, dicht gefolgt von Justin Hübsch auf Platz 5.

Pech in Runde eins hatte Nico Hack. Trotz der verpatzten Runde belegt Nico in der Klasse 5 am Ende Rang 4 – super. Aber auch Daniel Eisenhut und Simon Neiningen bewiesen mit den Plätzen 11 und 14, dass sie reif für diese Klasse sind.

Aber auch unsere „alten“ Herren vertraten den MSC sehr erfolgreich.

In der Klasse 5 feierte sich Benny Hack mit seinem ersten Saisonsieg. Super der 3. Platz von Manuel Binder bei seinem ersten Trialwettbewerb; ihn findet man sonst auf der Enduro. Mit den Plätzen 4 und 7 vervollständigten Freddy Eisenhut und Axel Niechoj den Top-Ten-Triumph der Schatthäuser Fahrer. Und mit Platz 11 erreichte Klaus Binder bei seinem ersten Trialwettkampf nach 15-jähriger Pause eine sehr gute Platzierung. Ohne seine verflixte Runde 1 hätten wir fünf Fahrer unter die ersten Zehn platziert.

Papa Peter Neiningen erreichte in Klasse 6 einen respektablen 6. Platz.

Und unsere Senioren in Klasse 7 fuhren die Konkurrenz in Grund und Boden. Matthias Waldi siegte im Dauerduell vor Gerd Merkel, der sein nagelneues Moped schon voll im Griff hat.

Wieder mal ein sehr gelungener Saisonauftakt für die Fahrer des MSC Schatthausen.

Liebe Kerzenheimer, jedes Jahr wieder schafft Ihr es, einen Saisonstart auf die Beine zu stellen, der Spaß auf den Rest des Trialjahres macht. Danke für die abwechslungsreichen Sektionen, die gute Organisation, die tolle Stimmung und für guten Speis' und Trank. Seid darauf gefasst, wir kommen in Mannschaftsstärke wieder.

Schatthausen, 07.03.2016

Reimund Wallum



© Foto M.Waldi